
 

 
Ecole LE CENTRE 
16, rue des écoles 
91 750 Chevannes 
Tél : 01 64 99 82 67 
Mail : 0910290w@ac-versailles.fr 

 

 

 
Conseil d’école du mardi 21 juin 2016 

 

 
 
Présents : 

 
Mairie :     
Madame Eckert, Adjointe aux affaires scolaires et périscolaires 
Madame Derfoul, Conseillère municipale, 

Madame Amiot, Adjointe aux travaux et à la culture 
 

Représentants de parents :  
Mesdames, Messieurs, Chanliau, Charoin, Delarue, Sudres, Doco, Doco, Secq, Saidani 
       
 
Equipe pédagogique :  
Madame Parbaile, Inspectrice de l’Education Nationale 
Mesdames Demaret, Musseau, Champenois, Brun, Princep, Griselain, Schmidt, Pétrins 

(Enseignante RASED) 
 
 
Absents :  
 
Représentant Mairie : 
Monsieur le Maire, Monsieur Joffroy 

 
Représentants de parents :  
Mesdames, Monsieur Garcin, Douau, Paronneau, Vanier 
 
Equipe pédagogique :   
Madame Brendle 

 
 
Ordre du jour : 
 

1- La sécurité (exercice d’évacuation, P.P.M.S., présentation du guide « attentats ») 
2- Les travaux (effectués, à réaliser) 
3- Les sorties culturelles et sportives 

4- La coopérative scolaire 
5- La rentrée 2016 

 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 
1- La sécurité 

 
Un dernier exercice d’évacuation aura lieu la semaine prochaine en fonction de la présence des 
classes. 
 

Un exercice PPMS a eu lieu vendredi dernier, le 17/06/2016. Dans la classe 1, il y avait les élèves 
des classes de CP, CE1 et CE2 et dans la deuxième classe, ceux de CE1/CM1, CM1, et CM2.  

Un problème de chaleur, surtout dans la deuxième classe, est soulevé avec une forte humidité 
rendant le sol de la classe glissant. Il va falloir réfléchir au fait de changer cette organisation.  
Madame Schmidt rappelle que le matériel réclamé au deuxième conseil d’école, et précédemment, 
n’a pas été fourni par la mairie. Madame l’Inspectrice ajoute que du matériel en plus sera demandé 
pour un plan alerte attentat. Il ne s’agit pas de faire vivre ce plan aux enfants car cela s’avère 
beaucoup trop anxiogène, cependant le mode d’alerte sera différent. Du matériel supplémentaire 
devra donc être fourni. A voir peut-être si la sonnerie de l’école peut émettre des sonneries 

différentes. Des téléphones internes seraient une solution pour communiquer d’un bâtiment à 
l’autre. Il faudrait les réparer ou trouver un moyen pour que les enseignantes puissent 
communiquer. 
Madame l’Inspectrice précise donc qu’il est donc nécessaire que le matériel soit fourni pour pouvoir 
mettre en place les différents PPMS.  
La clé du portail de l’arrière n’a pas non plus été fournie suite à la demande au conseil d’école. Le 
barillet serait à changer.  

 
Madame l’Inspectrice présente le guide «attentats» en lisant la fiche réflexe et indique que des 
exercices d’alertes incendie devraient aussi avoir lieu dans les locaux du périscolaire et de la 
cantine.  
 
 

2- Les travaux 
 
L’équipe enseignante demande la mise à disposition des services techniques, une demie journée, à 
la rentrée pour finaliser l’organisation de l’école. 
 
Un grand ménage devrait avoir lieu au mois de juillet.  
 

Madame l’Inspectrice demande si la mairie est d’accord pour que les stages de remise à niveau 
aient lieu au mois d’aout à l’école, n’ayant pas eu de réponse suite au courrier envoyé à la mairie. 
Suite à ça, il faudra organiser un ménage « normal » les après-midis, cette semaine là.  

Madame Amiot donne son accord si les enseignantes sont favorables à cette organisation.  
 
La réhabilitation des toilettes est demandée par Madame la Directrice afin d’avoir un lieu sain et 
propre. 

 
La réparation de la classe du préau va être nécessaire car l’équipe enseignante peut en avoir 
besoin à la rentrée. Madame Amiot explique que cette classe ne sera sûrement pas réparée pour la 
rentrée. La déclaration a été effectuée et les devis ont été demandés pour l’assurance mais aucun 
expert n’est passé à date.   
 

Madame Musseau demande quand elle pourra vider sa classe. Madame l’Inspectrice propose de 
débarrasser la classe sans attendre le passage de l’expert. Le mardi 28 juin 2016, les services 
techniques viendront aider Madame Musseau à 14h pour vider le matériel pédagogique, ses élèves 
seront alors repartis dans les autres classes.  
Madame Musseau a ré-expliqué aux membres du conseil le problème de fuite, et donc d’humidité 
de cette salle, problème qui dure depuis quatre ans. Elle souhaite que cette demande de travaux 
soit réellement prise en compte par la Mairie, sans remettre en cause les compétences 

professionnelles de l’Elue aux travaux. 
 
Monsieur Doco, parent d’élève, intervient pour dire que même s’il est conscient du travail et des 
missions qui incombent à la mairie, il trouve dommage que l’école n’ait pas l’air d’être la priorité.  
Mme Pétrins ajoute que cette année, pour la première fois, la commune de Chevannes ne 
souhaitait pas participer aux achats nécessaires au RASED qui intervient avec deux enseignants sur 
les deux écoles pour un montant d’environ 1 euro par enfant. Mesdames Amiot et Eckert ne sont 

pas au courant de cette demande et vont se renseigner sur ce problème.  
Madame la Directrice explique qu’une réunion est organisée la semaine prochaine afin de mettre au 
clair toutes les procédures Mairie-Ecole.  
 
 
 

 



 
Madame Amiot explique que la mairie va réhabiliter le hall : peinture, sol.  

Les toilettes vont être réparées. Madame Brun intervient pour dire que le hall ne paraît pas être 
une priorité. Madame Amiot répond que la mairie pense que les travaux envisagés pour le hall sont 
plus importants que les toilettes. 
 

La salle informatique est prête, quelques paramétrages sont à prévoir pour une utilisation effective. 
12 PC et 10 portables, pour lesquels les batteries ne sont toujours pas arrivées, pourront être 

utilisés. La commande des batteries a été faite auprès d’IBS mais elle n’a pas été honorée car il est 
difficile de trouver ces batteries un peu anciennes. 
 
Dans la classe de Madame Brun, le tableau numérique a un câble défectueux et le son ne 
fonctionne pas. Le TNI de la classe de Madame Griselain devra peut-être être déplacé cet été en 
fonction de la structure de l’école l’année prochaine. 
 

 
3- Les sorties culturelles et sportives 

 
CP/CE1/CE2/CM1/CM2 : La course d’orientation (à Mennecy) :  
sortie agréable pour les CE2/CM1/CM2, sortie annulée par les CP/CE1. 
Les enseignantes de CP/CM1 demandent si leur demande de prise en charge pour la cantine suite à 
l’annulation a été transmise aux conseillers municipaux. 

 
CP/CE1/CE2/CM1 : Provins :  
Une belle sortie où différentes groupes ont eu des visites variées après avoir assisté tous ensemble 
au spectacle des rapaces. 
 
CM2 : Caen :  

Des travaux et des accidents ont retardé l’arrivée au Mémorial. Après la visite du Mémorial, les 
élèves ont pique-niqué pour rejoindre dans l’après-midi le cimetière américain de Colleville sur Mer 
et le port artificiel d’Arromanches.  
Les élèves ont encore une fois été très intéressés.  
 
2 sorties sportives à venir :  
roller avec l’école Chancolia à Champcueil et athlétisme à Mennecy 

 
Madame la Directrice constate le fait que des accompagnateurs manquent pour les sorties sportives 
alors que beaucoup se sont proposés pour les sorties culturelles. 

 
 

4- La coopérative scolaire 
 

Solde au 21/06/2016 : 3608,40 euros avec sur le CC : 3322,78 euros et en caisse : 285,62 euros 
 
Les principales dépenses depuis le dernier conseil d’école sont liées aux sorties scolaires.  
 
 

5- La rentée 2016 

 
18 GS arrivent, 32 CM2 partent. 
125 élèves seront présents à la rentrée à ce jour. 
 
L’équipe enseignante n’est pas en mesure de proposer une structure définitive à ce jour et ce, 
sûrement, jusqu’à la rentrée.  
Les niveaux les plus chargés sont les CE2 et les CM2.  

 
 
Madame Pétrins présente aux parents la mission du RASED (Réseau d’Aide aux Elèves en 
Difficulté).  
C’est une équipe d’enseignants spécialisés qui vient dans les écoles pour aider les élèves en grande 
difficulté. Ils interviennent en classe de maternelle et au cycle 2 essentiellement, mais aussi en 
cycle 3.  

Le suivi est fait souvent d’une année à l’autre. Un(e) psychologue scolaire intervient aussi comme 
une aide à l’école, pour d’éventuelles orientations scolaires par exemple, plus ponctuellement. 
Les interventions du RASED se font à la demande des enseignants mais aussi des parents  

 


